
2022年度第９回教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  2022年 11 月 16日（水） 13:30 ～ 14:07 

２ 場 所  豊橋技術科学大学学長室 

３ 開催方法 オンライン会議（Google Meet使用） 

４ 出席者  角田理事・副学長，若原理事・副学長，足立副学長，中内副学長，井上副

学長，柴田機械工学系長，佐藤機械工学系副系長，内田電気・電子情報工

学系長，松田電気・電子情報工学系副系長，鈴木情報・知能工学系副系

長，鈴木情報・知能工学系副系長，齊戸応用化学・生命工学系長，髙島応

用化学・生命工学系副系長，三浦建築・都市システム学系長，中澤建築・

都市システム学系副系長，岡田総合教育院長，石毛総合教育院副院長，柴

富エレクトロニクス先端融合研究所教授（代理出席），阿部副理事・事務

局長，後藤ＩＴ活用教育センター長 

５ 欠席者  寺嶋学長，田中副学長，滝川副学長，澤田エレクトロニクス先端融合研究

所長 

６ 議 題 

〔報告事項〕 

（１）2022年人事院勧告に係る法令等の一部改正に伴う関係規程の一部改正について 

（２）令和４（2022）年度変更予算（第１次）について 

（３）2022年度寄附金管理運営経費使用方針の変更について 

（４）2022年度防災訓練の実施について 

（５）令和４年度科学研究費助成事業の交付内定状況について 

（６）湖西市他４者との「電気・ガス・水道の検針データ等の利活用に向けた包括連携に

関する協定書」の締結について 

（７）豊橋鉄道株式会社との包括連携協定について 

 

７ 議 事 

  議事に先立ち，寺嶋学長が欠席のため，国立大学法人豊橋技術科学大学教育研究評議

会規則第５条第２項の規定に基づき，角田理事が議長を代行することが確認された。 

引き続き，2022年度第８回議事要録（案）について，原案のとおり確認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 



〔報告事項〕 

（１）2022年人事院勧告に係る法令等の一部改正に伴う関係規程の一部改正について 

   青山事務局次長から，資料「報告１」に基づき，2022年人事院勧告に係る法令等の

一部改正に伴う以下の規程等の一部改正について，報告があった。 

   ・国立大学法人豊橋技術科学大学役員給与規程 

   ・国立大学法人豊橋技術科学大学職員給与規程 

   ・国立大学法人豊橋技術科学大学新年俸制適用職員給与規程 

   ・国立大学法人豊橋技術科学大学職員期末手当及び勤勉手当支給細則 

なお，文言等の軽微な修正に係る取扱いについては，学長に一任すること及び国立

大学法人豊橋技術科学大学役員給与規程，国立大学法人豊橋技術科学大学職員給与規

程及び国立大学法人豊橋技術科学大学新年俸制適用職員給与規程の一部改正について

は，11月 25日開催の経営協議会及び役員会に附議することが確認された。 

 

（２）令和４（2022）年度変更予算（第１次）について 

   会計課長から，資料「報告２」に基づき，令和４（2022）年度変更予算（第１次）

について報告があった後，施設課長から各部局に対し，冬季期間中のさらなる節電に

ついて依頼があった， 

   なお，本件については，11月 25日開催の経営協議会及び役員会に附議することが

確認された。 

 

（３）2022年度寄附金管理運営経費使用方針の変更について 

   会計課長から，資料「報告３」に基づき，故山本理事・副学長お別れ会の開催等に

伴う 2022年度寄附金管理運営経費使用方針の変更について，報告があった。 

 

（４）2022年度防災訓練の実施について 

   角田理事及び深井事務局付専門員から，資料「報告４」に基づき，11月 24日に実

施される 2022年度防災訓練の内容等について報告があった後，各部局に対し，訓練へ

の積極的な参加について依頼があった。 

 

（５）令和４年度科学研究費助成事業の交付内定状況について 

   角田理事から，令和４年度科学研究費助成事業の交付内定状況について資料の確認

をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

 

 

 

 

 

 



（６）湖西市他４者との「電気・ガス・水道の検針データ等の利活用に向けた包括連携に

関する協定書」の締結について 

   角田理事から，静岡県湖西市，第一環境株式会社，中部電力株式会社，株式会社東

京設計事務所及びサーラエナジー株式会社と「電気・ガス・水道の検針データ等の利

活用に向けた包括連携に関する協定」を締結したことについて資料の確認をもって報

告とする旨説明があり，確認された。 

 

（７）豊橋鉄道株式会社との包括連携協定について 

   角田理事から，豊橋鉄道株式会社と包括連携協定を締結したことについて資料の確

認をもって報告とする旨説明があり，確認された。 

  

                                以 上 


